
  

ATA DA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE 1 

ECONOMIA 6ª - REGIÃO - PARANÁ, REALIZADA EM 14 DE JUNHO DE 2019. 2 

Ao décimo quarto dia do mês de junho de dois mil e dezenove, realizou-se a Quarta Reunião Ordinária do 3 

Conselho Regional de Economia, em sua sede própria, situada à Rua Professora Rosa Saporski, 989, Mercês, 4 

Curitiba - Paraná, sob a presidência da presidente em exercício da Economista Elhanã Maria Moreira Marcelino, 5 

com a presença dos Conselheiros Efetivos: Sergio Lopes, Daniel Rodrigues Poit, Gina Gulineli Paladino, Mirian 6 

Beatriz Schneider, Juarez Trevisan e dos Conselheiros Suplentes: Ademar Rogério Weber Heylmann, Itaiana 7 

Patrícia de Souza, Juliana Franco Afonso, Eron José Maranho, e do Conselheiro Federal Suplente Luiz Antonio 8 

Rubin. Justificaram ausências, as quais foram acatadas pelo Plenário, o Senhor Presidente Carlos Magno Andrioli 9 

Bittencourt por viagem a trabalho, os Conselheiros Efetivos Eduardo Moreira Garcia por motivo de trabalho e 10 

Paulo Rogério Alves Brene por compromissos na Universidade, Eduardo André Cosentino por motivo de saúde, 11 

Laércio Rodrigues de Oliveira por problemas no embarque e das Conselheiras Angela Aparecida Godoi Amaral 12 

Broch e Angeliz Cristiane de Lima Suckow por motivo de trabalho. Conforme prevê o Regimento Interno do 13 

CoreconPR, em seu Art. 8º, parágrafos 1º, 5º, 6º e 7º os Conselheiros Efetivos ausentes serão substituídos pelos 14 

Conselheiros Suplentes presentes, por designação do Presidente, para completar o quórum e convoca, 15 

primeiramente, os Conselheiros Suplentes do mesmo terço dos Conselheiros Efetivos ausentes. Assim, passam à 16 

condição de efetivos, somente para referida sessão os Conselheiros Suplentes Eron José Maranho, Ademar 17 

Rogério Weber Heylmann, Itaiana Patrícia de Souza e Juliana Franco Afonso. Contando ainda com a presença do 18 

Gerente Executivo do CORECONPR Amarildo de Souza Santos, do Assessor da Presidência Gilberto Coelho de 19 

Miranda Junior, do Fiscal Mauri Hidalgo, dos Ex-presidentes Juarez Varallo Pont e José Moraes Neto além dos 20 

profissionais Claude Loewenthal e Euclides Bueno Cavalheiro Filho. 1 - ABERTURA DOS TRABALHOS – 21 

PRESIDENTE CORECONPR: Às dezessete horas, a Senhora Presidente Elhanã Maria Moreira Marcelino 22 

declara aberta a sessão, tendo em vista o número regimental de Conselheiros presentes, passando a leitura da 23 

pauta da referida reunião extraordinária. Convida os Ex-presidentes Juarez Varallo Pont e José Moraes Neto a 24 

sentar à mesa da Plenária juntamente com os profissionais Claude Loewenthal e Euclides Bueno Cavalheiro Filho. 25 

Solicita a inclusão de Pauta à Plenária do item 7.3 do 3º Concurso de Redação e a inversão de pauta do item 12.3 26 

em Assuntos Gerais será apresentado no item 4 Cofecon. Ambos aprovados pela Plenária. Relata ainda que sugere 27 

à Plenária que o Conselho apoie e divulgue as dezessete medidas para o desenvolvimento sustentável – ODS 28 

programa das Nações Unidas para um mundo sustentável e ainda no dia de ontem em reunião com o Presidente 29 

Carlos Magno acata o pedido de reduzirmos a quantidade de papel a ser utilizado e apresentado nas reuniões, 30 

sendo impresso apenas o essencial, já em convergência com o item numero um das ODS. A Plenária aprova a 31 

sugestão. Informa ainda que firmamos os convênios com as seguintes empresas: Morar Bem Corretora de 32 

Investimentos parceira do Consórcio de Investimentos, Ademilar Consórcios e também com a BTK Comércio de 33 

Alimentos, razão social da empresa The 80`s Burger. Relata também as atividades ocorridas em agenda oficial no 34 

dia 06 de maio em companhia do Assessor Gilberto Miranda Junior, o Senhor Presidente Carlos Magno 35 

Bittencourt participou de uma reunião com o Vice-Governador Darci Piana e após foi recebido em atividade 36 

oficial do Governador Carlos Massa Ratinho Junior; no dia 07 de maio reunião do Comitê de Olho na 37 

Transparência na sede do CRC o Senhor Presidente Carlos Magno compareceu em companhia do Assessor 38 

Gilberto Miranda, Celso Bernardo e Juarez Trevisan; nos dias 10 e 11 de maio ocorreu o Encontro de funcionários 39 

do Sistema Cofecon/Corecons em Brasília, participaram os funcionários Amarildo de Souza Santos, Rafael Souza 40 

Moro, Mauri Hidalgo e Dwan Martiningue; no dia 13 de maio o Senhor Presidente Carlos Magno participou do 41 

Congresso Nacional sobre a Macro criminalidade no Teatro Positivo; em 17 de maio ocorreram as visitas técnicas 42 

a nossa sede, ao BRDE e ao BACEN, neste primeiro semestre vieram alunos da UFPR, da UNESPAR Campo 43 

Mourão e UNIOESTE Toledo; no dia 21 de maio o Senhor Presidente compareceu na palestra Curitiba 2035 44 

comitê temático para o desenvolvimento; em 22 de maio ocorreu na sede do Conselho a palestra Recuperação 45 

Judicial ministrada pela Doutora Mara Poffo Wilhelm com ótimo publico e no dia 12 de junho ocorreu na sede da 46 

Secretaria de Estado da Educação as primeiras tratativas deste ano para o Concurso de Redação, participaram o 47 

Senhor Presidente Carlos Magno, o gerente Amarildo Santos e o Assessor Gilberto Miranda.  2 - APROVAÇÃO 48 

DA ATA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2019, REALIZADA EM 03 DE MAIO DE 2019: A Senhora 49 

Presidente Elhanã Maria Moreira Marcelino, informa que a ata foi enviada a todos os Conselheiros e se existe 50 

algo a ser comentado, discutido em relação à Ata. Nada a comentar, declara-a aprovada. 3 – GRUPO DE 51 

TRABALHO DE PLANEJAMENTO ESTRATÉGICO, MODERNIZAÇÃO E QUALIDADE DE 52 
GESTÃO DO COECONPR: A Senhora presidente Elhanã Maria Moreira Marcelino agradece aos envolvidos no 53 

projeto e passa a palavra a Conselheiro Eron José Maranho que relata que desde que recebeu a incumbência de 54 

encabeçar esse grupo de trabalho recebeu apoio dos economistas ativos e que já prestaram serviços no Conselho, 55 

cita que participaram das discussões sejam nas reuniões, seja através de videoconferência, além do Senhor 56 

Presidente Carlos Magno Andrioli Bittencourt e de sua Vice Elhanã Maria Moreira Marcelino, os economistas 57 



  

Daniel Rodrigues Poit, Laércio Rodrigues de Oliveira, Sérgio Lopes, João Adolfo Stadler Colombo, Juarez 58 

Varallo Pont e José Moraes Neto, além dos colaboradores Amarildo e Gilberto no apoio às informações e na 59 

infraestrutura. O trabalho resultou em quatro grandes diretrizes que as citou: Tema um: Perspectiva da Sociedade, 60 

tema dois: Perspectiva dos Beneficiários, tema três: Perspectivas dos Processos Internos e no tema quatro: 61 

Perspectiva do Crescimento e Aprendizagem. Relatou que todas são importantes, mas o grupo está trabalhando 62 

com maior destaque nas duas primeiras diretrizes que buscará soluções e sugestões como fortalecimento junto à 63 

sociedade paranaense, sua imagem, sua credibilidade à classe dos economistas e à sociedade civil organizada. 64 

Também relata que buscará ampliar o campo de atuação do profissional economista, valorizando e incrementando 65 

as oportunidades de aperfeiçoamento profissional. Sabe das dificuldades e o grupo buscará levantar meios que 66 

indiquem os porquês dos problemas atuais que afetam todo o sistema, citando a queda de arrecadação, a queda do 67 

número de registros e a forma de atuação da fiscalização nos novos modos de trabalho da profissão. O Ex-68 

presidente Juarez Varallo Pont agradece ao convite em participar desta Sessão Plenária e relata que está satisfeito 69 

com a tarefa lhe imposta e que participar deste grupo de trabalho é gratificante. Relata que o Cofecon não tem 70 

essa demanda, ficando aos regionais essa tarefa de buscar soluções aos problemas, e que não se trata de 71 

corporativismo, apenas o envolvimento de todos no sentido de se reconhecer nossas falhas, não buscando sair 72 

fazendo qualquer tipo de atividade, sem uma estrutura própria, respeitando nossa Lei e a experiência sim, conta na 73 

colaboração para alcançar os objetivos propostos. O Ex-presidente José Moraes Neto também agradece ao convite 74 

e relata que o estudo vai ao encontro de uma questão ligada ao diagnóstico levantado: as dificuldades que o 75 

Sistema Cofecon/Corecons sofre atualmente, a pouca representatividade do Conselho junto ao Congresso 76 

Nacional e os Conselhos em geral que perdem força e surgem constantemente rumores favoráveis à extinção, o 77 

que é fato grave. Relata ainda que o Sistema ainda não se adequou à modernidade deste século, onde as reformas 78 

impostas, outras em andamento e o desenvolvimento das tecnologias e das relações de trabalho avançam mais 79 

rápido do que nossa fiscalização é capaz de lidar com essas mudanças de paradigmas. Esse estudo é muito 80 

importante e buscará mostrar ao Sistema que nosso regional não está aquém da modernidade e buscará senão 81 

todas, as maneiras mais importantes de amealhar novos registros e dar subsídios para que nesse novo contexto, se 82 

possa fiscalizar e continuar com nossa verdadeira missão.  A Senhora Presidente coloca em votação e a Plenária 83 

aprova através da Portaria 011/2018 a criação da Comissão Permanente de Planejamento Estratégico, 84 

Modernização e Qualidade de Gestão do CoreconPR, os membros participantes são os Conselheiros Eron José 85 

Maranho, o Presidente Carlos Magno Andrioli Bittencourt, a vice-presidente Elhanã Maria Moreira Marcelino, os 86 

Conselheiros Daniel Rodrigues Poit, Sergio Lopes, Laércio Rodrigues de Oliveira, Juliana Franco Afonso, Juarez 87 

Trevisan e os Ex-presidentes Juarez Varallo Pont e José Moraes Neto, fica ainda aberto para que outros 88 

profissionais economistas possam participar. A Senhora Presidente agradece ao esforço de todos os envolvidos e 89 

agradece em especial aos Ex-Presidentes anteriormente nominados.  4 – Cofecon: 4.1 – Notícias do Cofecon: 90 

COFECON: A Senhora presidente Elhanã Maria Moreira Marcelino passa a palavra ao Conselheiro Federal Luiz 91 

Antonio Rubin que relata que foi colocado para conhecimento dos presentes que na Comissão de Tomada de 92 

Contas do Cofecon frisou que o nosso Regional nos últimos três últimos anos apresentou déficit orçamentário, o 93 

que sabemos que não se trata de um caso isolado, visto que dos vinte e seis regionais em 2018, dezoito 94 

apresentaram o mesmo resultado. Mas citado o nosso Conselho os fazem observar que se até o Paraná apresentou 95 

esse resultado, que pelo histórico sempre se tem como exemplo e comparação junto aos demais, a situação não é 96 

das mais favoráveis no atual cenário. Relata ainda que enaltece o trabalho do grupo de trabalho aqui criado para a 97 

busca de alternativas de mudança desta curva e sugere que na próxima reunião plenária do Cofecon, onde o 98 

conselheiro Sergio Guimarães Hardy deverá estar presente, leve consigo já um esboço desse planejamento 99 

estratégico e ações que estamos tomando. Também havíamos sido convidados a apresentar uma palestra ao 100 

Cofecon com o tema voltado a Mediação e Arbitragem e por quarenta minutos apresentamos a amplitude e o 101 

leque de atuações do mediador economista, sucesso este que provocou outros Regionais a buscar mecanismos de 102 

implantação de uma câmara de mediação e o modelo a ser adotado em grande parte partirá do trabalho que aqui 103 

estamos fazendo em prol desta câmara, pelo conhecimento, material técnico e sua implantação. No mais 104 

aguardaremos os próximos passos na regulamentação para sua efetivação. A Senhora Presidente agradece e 105 

parabeniza pelo trabalho realizado. 5 - COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO: 5.1 – Inscrições/Cancelamentos: A 106 

Senhora Presidente Elhanã Maria Moreira Marcelino passa a palavra para a Conselheira Mirian Beatriz Schneider 107 

que solicita que quando houver inversão de assuntos em Pauta, uma vez acatada, seja apresentada após o relato da 108 

Comissão de Fiscalização, justificando que após os relatos a Plenária pode vir a ficar esvaziada pelas retiradas de 109 

seus membros. Após discussão a Plenária acata a decisão. O Conselheiro Daniel Rodrigues Poit, presidente da 110 

Comissão de Fiscalização relata: Prefeitura Municipal de Boa Vista da Aparecida: Relata que em proforma 111 

que o Conselho autuou a Prefeitura Municipal de Boa Vista da Aparecida porque na abertura do Edital de 112 

Licitação não contemplava para o profissional economista. Em recurso houve justificativa e o Conselho impetrou 113 

um mandado de segurança. Entretanto neste período a empresa declarada vencedora do processo licitatório possui 114 



  

registro em nosso regional e por orientação da Assessoria Jurídica do Corecon será extinta a presente ação judicial 115 

por perda de Objeto. Após discussão a Plenária acata o posicionamento. Registros Definitivos (deferidos): 116 

Juliana Thais Matos de Andrade, Reg. 8670, UFSC, Delegacia de Guarapuava; Teresinha de Lara, Reg. 8675, 117 

UFPR, Delegacia de Curitiba; Vanuza Aparecida Hoffmann Biz, Reg. 8674, UNIOESTE, Delegacia de Francisco 118 

Beltrão; Lucas Vinicio Ribeiro Ignacio, Reg. 8676, PUC, Delegacia de Curitiba; Cleuza Elaine Schnee Ullmann, 119 

Reg. 8678, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; José Firmino Neto, Reg. 8658, UFU, Delegacia de Foz do Iguaçu; 120 

Lauro Brito de Almeida, Reg. 8679, São Luis, Delegacia de Curitiba; Registro por Transferência (deferido): 121 

Remi Kaiber Junior, Reg. 8660, UFRJ, Delegacia de Curitiba; Registro de Pessoa Jurídica Secundário 122 

(deferido): Ernst & Young Assessoria Empresarial Ltda. Reg. 701, Delegacia de Curitiba; Registros Recém 123 

Formados com Diploma (deferidos): Letícia Marques dos Santos, Reg. 8673, UEM, Delegacia de Maringá; 124 

Gustavo Adam Laffitte Mineto, Reg. 8676, FAE, Delegacia de Curitiba; Registros de Estudante (deferidos): 125 

Rafael Skorek, Reg. E-2804, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Gabriela de Oliveira, Reg. E-2822, 126 

UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Gabriel Dartora, Reg. E-2823, UNIOESTE, Delegacia de Francisco 127 

Beltrão; Letícia Cristina Detogni, Reg. E-2824, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Emily Cristina da 128 

Silva Flores, Reg. E-2825, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Andressa Carla Henrique, Reg. E-2826, 129 

UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Eloisa Mueller, Reg. E-2827, UNIOESTE, Delegacia de Francisco 130 

Beltrão; Andressa Metz Machado, Reg. E-2828, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Ana Maria de 131 

Siqueira, Reg. E-2829, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Helen Wagner, Reg. E-2830, UNIOESTE, 132 

Delegacia de Francisco Beltrão; Viviane Machado, Reg. E-2831, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; 133 

Beatriz Pohl Savitraz, Reg. E-2833, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Lucas Gabriel Cogo, Reg. E-134 

2832, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Marcel Brancalione, Reg. E-2838, UNIOESTE, Delegacia de 135 

Francisco Beltrão; Jorge Gabriel Luz dos Reis, Reg. E-2839, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; 136 

Matheus Augusto Barbosa, Reg. E-2840, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Leonardo de Oliveira 137 

Togni, Reg. E-2841, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Rian Stefani Nicolucci, Reg. E-2842, 138 

UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Marlon Faust, Reg. E-2843, UNIOESTE, Delegacia de Francisco 139 

Beltrão; Felipe Gilberto Lochner, Reg. E-2844, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Julio Cezar 140 

Baldissera Casagrande, Reg. E-2845, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Marco Venicios Girardello, 141 

Reg. E-2846, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Guilherme Comunello, Reg. E-2847, UNIOESTE, 142 

Delegacia de Francisco Beltrão; Eduardo Kozerski, Reg. E-2848, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; 143 

André Miguel Rhoellen, Reg. E-2849, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Rebeca Sena Silva, Reg. E-144 

2850, UNILA, Delegacia de Foz do Iguaçu; Paulo Ribeiro, Reg. E-2851, UNILA, Delegacia de Foz do Iguaçu; 145 

Marcelo Daniel Pinto e Silva, Reg. E-2852, UNILA, Delegacia de Foz do Iguaçu; Adriel Marasca, Reg. E-2853, 146 

UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; Amanda Tavares, Reg. E-2854, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; 147 

Anderson Fernando Casagrande, Reg. E-2855, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; André Alves da Silva 148 

Antunes, Reg. E-2856, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; Claudia Paes, Reg. E-2857, UNIOESTE, Delegacia 149 

de Cascavel; Eliseu Baldi Neto, Reg. E-2858, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; Everson Iberse, Reg. E-2859, 150 

UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; Franksua Vinicius Carniel, Reg. E-2860, UNIOESTE, Delegacia de 151 

Cascavel; Giovani de Araujo Xavier do Rego, Reg. E-2861, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; Guilherme Luiz 152 

Sebben, Reg. E-2862, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; João Victor Wilhelm, Reg. E-2863, UNIOESTE, 153 

Delegacia de Cascavel; Lavínia Maria Natividade da Cunha, Reg. E-2864, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; 154 

Leonardo Vinicius de Oliveira Quintanilha, Reg. E- 2864, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; Luiz Henrique 155 

Santos de Vasconcelos, Reg. E-2866, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; Mayhara Madalena Tostes Olenik, 156 

Reg. E-2867, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; Nathalia Roman Gomes, Reg. E-2868, UNIOESTE, Delegacia 157 

de Cascavel; Pedro Henrique Zacanelli, Reg. E-2869, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; Ricardo Adryan 158 

Pereira da Silva, Reg. E-2870, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; Rodrigo Kenzo Sawada, Reg. E-2871, 159 

UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; Rui Gabriel Rigo Manica, Reg. E-2872, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; 160 

Sophia Issa de Bona Sartor, Reg. E-2873, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; Vanessa Patrícia de Fatima 161 

Gregol, Reg. E-2874, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; Taynan de Oliveira, Reg. E-2875, UNIOESTE, 162 

Delegacia de Cascavel; Vinícius Morais dos Santos, Reg. E-2876, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; 163 

Renovação de Registro de Estudante (deferido): Mateus Veloso dos Santos, Reg. E-2457, UNIOESTE, 164 

Delegacia de Francisco Beltrão; Cancelamentos: Extinção por Motivo de Falecimento (deferidos): Guilherme 165 

Barbieri, Proc. Adm. 193/19, Reg. 2056, a partir de 2012, ano do óbito, há débitos das anuidades de 1990 a 2001 e 166 

2006 a 2019, as quais serão canceladas conforme legislação; Joel Salgado, Proc. Adm. 191/18, Reg. 2464, a partir 167 

de 2013, ano do óbito, há débitos das anuidades de 2009 a 2019, as quais serão canceladas conforme legislação; 168 

Luiz Aníbal Calderari Junior, Proc. Adm. 188/19, Reg. 296, a partir de 25/01/2018, data da certidão de óbito. As 169 

anuidades de 2004 a 2008 serão canceladas conforme legislação do profissional economista; Norival Onofre 170 

Kwiatkowski, Proc.Adm. 154/19, Reg. 286, a partir da data da certidão de óbito, as anuidades de 2004 e 2005 que, 171 



  

conforme legislação do profissional economista será cancelada; Ativo com Desconto (deferidos): Edino Manoel 172 

da Costa, Proc. Adm. 534/18, Reg. 1645, em sessão plenária ficou decidido isentar os três últimos anos e conceder 173 

o registro ativo com desconto ao economista ,deverá ser cancelado o valor, as anuidades remidas pela plenária e, 174 

acrescentadas as anuidades com o desconto concedido de 90% da anuidade ao economista a partir de 2016; 175 

Extinção por Motivo de Falecimento, economistas Remidos (deferidos): Todos os registros estão contidos no 176 

Proc. Adm. 205/19, Abrão de Quadros, Reg. 3014; Alceu Hellvig, Reg. 0574; Alice Campos de Andrade, Reg. 177 

1360; Aloisio Albino Ramos, Reg. 0501; Altamiro José dos Santos, Reg. 3100; Alty de Jesus Martins Diniz, Reg. 178 

3089; Anselmo Gonçalves Orlando, Reg. 1153; Antonio Joaquim, Reg. 0250; Antonio Mantovani Filho, Reg. 179 

3071; Antonio Nunes Cottar, Reg. 1214; Arno Silvestre Macagnan, Reg. 1352; Arnoldo Fialla, Reg. 0170; Aroldo 180 

Farias, Reg. 0089; Aroldo Xavier, Reg. 0827; Carlos Pichler, Reg. 3565; Casemiro Domanski, Reg. 1850; 181 

Catarina Wiest, Reg. 4346; Celso Vieira, Reg. 0246; Clovis Amaral, Reg. 0150; Deodato José Filimberti, Reg. 182 

0327; Dib Chocar Tarram, Reg. 1844; Dirceu Gonçalves de Miranda, Reg. 1482; Dirceu Vasson, Reg. 1057; 183 

Edson Antonio Lopez, Reg. 0350; Edson Pereira Chaves Campos, Reg. 2145; Edwal Gonçalves dos Santos, Reg. 184 

0100; Eliana Beatriz Donoso Velasco, Reg. 4096; Ermelino Bolfer, Reg. 0367; Esmaelo Portes, Reg. 0168; 185 

Franco de Oliveira, Reg. 5646; Friedrich Georg Rolf Klever, Reg. 1851; Gilka Terezinha Bozza, Reg. 1679; 186 

Guido Schreiner, Reg. 0207; Hélcio José dos Prazeres, Reg. 2628; Hermelino Ramos, Reg. 0129; Hernani 187 

Ferreira, Reg. 4702; Ida Mary Stradiotto, Reg. 1935; Irineu Spengler, Reg. 3829; João Baptista Schlener de 188 

Macedo, Reg. 0481; João Carlos Vidal, Reg. 0257; João Kozak, Reg. 0357; João Martins de Oliveira, Reg. 1530; 189 

João Vitorino Azolin Benato, Reg. 1290; Joni Val Soares dos Anjos, Reg. 6586; Jorge Schneider, Reg. 0512; José 190 

Abel Correa Machado, Reg. 1107; José Alcides de Lima, Reg. 0567; José Batista de Azevedo, Reg. 2880; José 191 

Carlos de Almeida Camargo, Reg. 5827; José Carlos de Castro, Reg. 2432; José Guimarães Franco, Reg. 1503; 192 

José Moacyr Scolaro, Reg. 0181; José Odair Loro, Reg. 4513; José Oreste Zanini, Reg. 1308; Joviano Nobrega, 193 

Reg. 0201; Kitao Shine, Reg. 1914; Koichi Kamimura, Reg. 0485; Ladislau Skora, Reg. 2705; Lorande Valentim 194 

Guimarães, Reg. 1029; Lucas Menck, Reg. 0986; Luiz Antonio Marchioratto, Reg. 2680; Luiz Fernando Caldeira 195 

Jaszczerski, Reg. 5322; Luiz Fernando Kurowiski, Reg. 0965; Luiz Fernando Lessi Mello, Reg. 0511; Manoel 196 

Crisostomo Silva, Reg. 2634; registros extintos após deferimento pela Plenária nesta data. Suspensão de 197 

Registros por Desemprego (deferidos): Aglaé Terezinha do Espírito Santo, Proc. Adm. 169/19, Reg. 7809, a 198 

partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 16/04/2019 até 16/04/2020; Laura Calvi Gomes, Proc. 199 

Adm. 196/19, Reg. 8600, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 23/05/2019 até 23/05/2020; 200 

Maria Eliza de Toledo Piza Lehmann, Proc. Adm. 096/19, Reg. 6469, a partir da data do protocolo e requerimento 201 

assinado, isto é, 26/02/2019 até 26/02/2020; Prorrogação da Suspensão de Registros por Desemprego 202 

(deferido): Diovane Possiedi, Proc. Adm. 112/18, Reg. 8247, a partir da data do vencimento da primeira 203 

suspensão, isto é, 12/03/2019 até 12/03/2020, em aberto às anuidades de 2016, 2017 e 3/12 avos de 2018; 204 

Cancelamento de Registros por Aposentadoria (deferidos): Acyr Feijó Silveira, Proc. Adm. 174/19, Reg. 205 

3750, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 29/04/2019; Aldo José Hey, Proc. Adm. 206 

016/19, Reg. 4993, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 18/11/2018, há TCD das 207 

anuidades de 2015 a 2018 (proporcional); Amaury dos Martyres, Proc. Adm. 182/19, Reg. 3613, a partir da data 208 

do protocolo e requerimento assinado, isto é, 02/05/2019; Marcelo Soares de Melo, Proc. Adm. 179/19, Reg. 209 

7675, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 29/04/2019; Rossana Lott Rodrigues, Proc. 210 

Adm. 183/19, Reg. 4886, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 25/04/2019; Werner 211 

Aumann, Proc. Adm. 168/19, Reg. 4233, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 17/04/2019, 212 

há TCD das anuidades 2017 e 2018 (proporcional 5/12 avos); Wolnei Matias Bonotto, Proc. Adm. 178/19, Reg. 213 

4972, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 30/04/2019; Neusa Mattiello, Proc. Adm. 214 

097/19, Reg. 8511, economista sócia de empresa prestadora de serviços ao SEBRAE, em justificativa alega estar 215 

em processo de aposentadoria, juntando apenas o protocolo do pedido e seu nome ainda consta como sócia na 216 

empresa. Após discussão a Plenária pede que se solicite comprovação de aposentadoria e que não exerce 217 

atividades na sua empresa; Cancelamento de Registros por Não Exercício da Profissão (deferidos): Cássio de 218 

Oliveira, Proc. Adm. 069/19, Reg. 7519, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 05/02/2019; 219 

Celso Ferraz, Proc. Adm. 510/18, Reg. 6312, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 220 

03/10/2018; Daiana Ely Buligon, Proc. Adm. 602/18, Reg. 7506, a partir da data do protocolo e requerimento 221 

assinado, isto é, 29/11/2018, há TCD das anuidades de 2014 a 2018 (proporcional 11/12 avos); Emerson Moreira 222 

Pinto Junior, Proc. Adm. 582/18, Reg. 8325, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 223 

19/11/2018; Fabio Simoni Fabro, Proc. Adm. 181/19, Reg. 8127, a partir da data do protocolo e requerimento 224 

assinado, isto é, 02/05/2019, há TCD das anuidades de 2014 a 2016, 2018 e 2019 (proporcional); Fernando 225 

Mendes Coelho, Proc. Adm. 588/18, Reg. 7802, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 226 

21/11/2018; Janete Maria Fabro Bordignon, Proc. Adm. 110/19, Reg. 7766, a partir da data do protocolo e 227 

requerimento assinado, isto é, 13/03/2019, há TCD das anuidades de 2015 a 2018; João Paulo Marques da Silva, 228 



  

Proc. Adm. 132/19, Reg. 8280, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 01/04/2019; Jocasta 229 

Andriollo, Proc. Adm. 166/19, Reg. 7613, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 230 

16/04/2019; Joelci Dannacena, Proc. Adm. 103/19, Reg. 7526, a partir da data do protocolo e requerimento 231 

assinado, isto é, 11/03/2019; Leani Groth, Proc. Adm. 100/19, Reg. 6470, a partir da data do protocolo e 232 

requerimento assinado, isto é, 01/03/2019, em aberto as anuidades de 2014 a 2018; Lucas Mota Reinno, Proc. 233 

Adm. 177/19, Reg. 8578, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 29/04/2019; Luciano 234 

Francisco Tesche, Proc. Adm. 176/19, Reg. 7958, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 235 

29/04/2019, em aberto as anuidades de 2014 a 2018; Marco Aurélio Farias dos Santos, Proc. Adm. 594/18, Reg. 236 

8046, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 26/11/2018. Em aberto as anuidades de 2017 e 237 

2018 (11/12 avos); Marcos Augusto de Carvalho, Proc. Adm. 095/19, Reg. 8268, a partir da data do protocolo e 238 

requerimento assinado, isto é, 20/12/2019; Maurício Mudryk, Proc. Adm. 102/19, Reg. 6634, a partir da data do 239 

protocolo e requerimento assinado, isto é, 07/03/2019; Pedro Luis Ramos, Proc. Adm. 186/19, Reg. 8332, a partir 240 

da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 08/05/2019; Ricardo Yukio Kataoka, Proc. Adm. 108/19, 241 

Reg. 4685, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 08/05/2019, há TCD das anuidades de 242 

2014 a 2019 (proporcional 3/12 avos); Samuel Teixeira, Proc. Adm. 562/18, Reg. 6833, a partir da data do 243 

protocolo e requerimento assinado, isto é, 31/10/2018, em aberto as anuidades de 2014 a 2018 (proporcional); 244 

Sonia Regina Lirani, Proc. Adm. 165/19, Reg. 8025, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 245 

11/04/2019; Tania Regina Sdroievski Poletto, Proc. Adm. 180/19, Reg. 6398, a partir da data do protocolo e 246 

requerimento assinado, isto é, 30/04/2019; Thiago Sieklicki, Proc. Adm. 167/19, Reg. 8520, a partir da data do 247 

protocolo e requerimento assinado, isto é, 16/04/2019; Luis Alberto Benetti Brambilla, Proc. Adm. 470/13, Reg. 248 

7479, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 06/12/2013, conforme decisão judicial da 4ª 249 

Vara Federal de Curitiba; Maurício Lopes, Proc. Adm. 048/18, Reg. 5573 economista justifica que sua empresa é 250 

uma loja de informática, a relatoria acata o pedido, a Plenária acata a decisão; O Conselheiro Sergio Lopes, 251 

membro da comissão de fiscalização relata os processos a seguir: Clodoaldo Mareze Dias, Proc. Adm. 481/19, 252 

Reg. 8387 economista trabalha na Cooperativa de Crédito Sicredi além de estar atuando em Santa Catarina. Após 253 

discussão a Plenária acata a solicitação e a ser oficiado ao regional daquele Estado, informando o caso e a vir 254 

proceder a fiscalização; Cancelamento de Registros por Não Exercício da Profissão e Remissão dos Débitos 255 

(deferido): Oscar Nelson Reimann Sobrinho, Proc. Adm. 503/18, Reg. 2906, economista requereu cancelamento 256 

e remissão dos débitos juntando laudos médicos e comprovação de ausência de renda, com parecer favorável da 257 

assessoria jurídica e após discussão, a Plenária decide pelo cancelamento e remissão dos débitos; Recurso de 258 

Indeferimento de Cancelamento de Registro: Felipe Guilherme Kloc, Proc. Adm. 377/18, Reg. 8473, 259 

retornando a pauta, economista apresentou recurso justificando que a atividade atual não exige nível superior nem 260 

registro em Conselho de Classe, anteriormente indeferido, após discussão a Plenária mantém a decisão. Marcio 261 

Fernandes de Lima, Proc. Adm. 445/18, Reg. 6480, retornado a pauta, economista apresentou recurso justificando 262 

que o cargo atual não exige a necessidade do registro, anteriormente indeferido, após discussão a Plenária mantém 263 

a decisão; Diana Mendes de Souza, Proc. Adm. 501/18, Reg. 7671, economista apresentou recurso à decisão 264 

anterior, após discussão a Plenária mantém a decisão; Silvio João Caminoski, Proc. Adm. 535/18, Reg. 7408, 265 

economista apresentou recurso à decisão anterior, após discussão a Plenária mantém a decisão; Cancelamento de 266 

Registros por Não Exercício da Profissão (indeferidos): a Senhora Presidente passa a palavra para a 267 

Conselheira Mirian Beatriz Schneider, membro da Comissão de Fiscalização que relata os seguintes processos: 268 

Henrique Eleotério Neto, Proc. Adm. 551/18, Reg. 6800, economista atua na Secretaria de Finanças do Município 269 

de Curitiba e foi lotada no conselho executivo de responsabilidade fiscal da mesma prefeitura, após discussão a 270 

Plenária acata pelo indeferimento do pedido; Waltemir Fernandes, Proc. Adm. 087/19, Reg. 6264, economista é 271 

responsável técnico da empresa Planisul Projetos e Servicos S/C Ltda, reg. 536 e alega ter exercido apenas uma 272 

única vez e não mais atuou. É representante ou sócio de várias empresas. Após discussão a plenária decide pelo 273 

indeferimento do cancelamento. Maurício Pinto Marques, Proc. Adm. 524/18, Reg. 7839, trabalha na Caixa 274 

Econômica Federal em atividades correlatas à profissão do economista, após discussão a Plenária indefere o 275 

pedido; Juliane Borchers, Proc. Adm.572/18, Rreg. 8465, economista atua como analista previdenciária e em 276 

atividades inerentes à profissão do economista, após discussão, a Plenária acata pelo indeferimento; Fernando José 277 

de Oliveira, Proc. Adm. 662/17, Reg. 6429 economista atua na área de atuação do economista, a relatoria mantém 278 

o indeferimento, a Plenária acata a decisão; UP Finanças e Negócios Eireli, Proc. Adm. 061/19, Reg. 551, 279 

empresa ativa atuando na atividade de economia, após discussão a Plenária indefere o pedido; Cancelamento de 280 

Registro por Ausência do país (deferido): Gustavo Rossetto Soares, Proc. Adm. 013/19, Reg. 7618, a partir da 281 

data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 28/12/2018; Cancelamento de Registro por Distrato Social 282 

(deferido): GFP Serviços de Apoio Administrativo, Proc. Adm. 099/19, Reg. 606, a partir da data do protocolo e 283 

requerimento assinado, isto é, 13/02/2019; Cancelamento por Alteração do Objeto Social (deferido): Leonello 284 

Consultoria e Projetos Ltda., Proc. Adm. 085/19, Reg. 599, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, 285 



  

isto é, 20/02/2019; 5.2 – Processos da Fiscalização: A Senhora Presidente passa a palavra ao Coordenador da 286 

Comissão de Fiscalização Daniel Rodrigues Poit que relata os seguintes processos: Reditus Consultoria, Proc. 287 

Adm. 285/13, empresa com atividades da profissão do economista, notificada, a relatoria sugere a continuidade do 288 

processo, após discussão a Plenária acata a decisão com a aplicação de multa; Lucia Kazue Shirabe, Proc. Adm. 289 

419/17, economista exerce atividade da profissão do economista, notificada, a relatoria sugere a continuidade do 290 

processo, após discussão a Plenária acata a decisão com a aplicação de multa; Inva Capital Consultoria Ltda.ME, 291 

Proc. Adm. 307/17, empresa com atividades da profissão do economista, notificada, a relatoria sugere a 292 

continuidade do processo, após discussão a Plenária acata a decisão com a aplicação de multa; Jorge Ricardo 293 

Krawczk Filho, Proc. Adm. 537/17, economista exerce atividades da profissão do economista, notificada, a 294 

relatoria sugere a continuidade do processo, após discussão a Plenária acata a decisão com a aplicação de multa; 295 

Slogan Consultoria e Treinamentos, Proc. Adm. 167/17, empresa com atividades da profissão do economista, 296 

notificada, a relatoria sugere a continuidade do processo, após discussão a Plenária acata a decisão com a 297 

aplicação de multa; Meister Consultoria e Des. Prof. Ltda. Proc. Adm. 352/17, empresa com atividades da 298 

profissão do economista, notificada, a relatoria sugere a continuidade do processo, após discussão a Plenária acata 299 

a decisão com a aplicação de multa; CBR Consultoria Empresarial Ltda. Proc. Adm. 316/16, empresa com 300 

atividades da profissão do economista, notificada, a relatoria sugere a continuidade do processo, após discussão a 301 

Plenária acata a decisão com a aplicação de multa; A Alvox Projetos Financeiros, Proc. Adm. 290/13, empresa 302 

com atividades da profissão do economista, notificada, a relatoria sugere a continuidade do processo, após 303 

discussão a Plenária acata a decisão com a aplicação de multa; I.G. Consultoria e Sistemas em Gestão, Proc. Adm. 304 

477/12, empresa com atividades da profissão do economista, notificada, a relatoria sugere a continuidade do 305 

processo, após discussão a Plenária acata a decisão com a aplicação de multa; Ideia Assessoria Empresarial Ltda. 306 

Proc. Adm. 339/16, empresa com atividades da profissão do economista, notificada, e por inércia do autuado, a 307 

relatoria sugere a continuidade do processo, após discussão a Plenária acata a decisão com a aplicação de multa; 308 

KML Cons. Treinamento Empresarial Ltda. Proc. Adm. 005/13B, empresa com atividades da profissão do 309 

economista, notificada, e por inércia do autuado, a relatoria sugere a continuidade do processo, após discussão a 310 

Plenária acata a decisão com a aplicação de multa; Zapping Assessoria Cons. Proc. Adm. 628/17, empresa com 311 

atividades da profissão do economista, notificada, e por inércia do autuado, a relatoria sugere a continuidade do 312 

processo, após discussão a Plenária acata a decisão com a aplicação de multa; Diedro Engenharia e Cons. Ltda. 313 

Proc. Adm. 491/14, empresa com atividades da profissão do economista, notificada, e por inércia do autuado, a 314 

relatoria sugere a continuidade do processo, após discussão a Plenária acata a decisão com a aplicação de multa; 315 

Prhó Varejo Des. Empresarial Ltda. Proc. Adm. 383/17, empresa com atividades da profissão do economista, 316 

notificada, e por inércia do autuado, a relatoria sugere a continuidade do processo, após discussão a Plenária acata 317 

a decisão com a aplicação de multa; Felipe Vilson Vidi, Proc. Adm. 078/17, profissional atua em atividades da 318 

profissão do economista, notificado, e por inércia do autuado, a relatoria sugere a continuidade do processo, após 319 

discussão a Plenária acata a decisão com a aplicação de multa; D&V Consultoria Ltda. Proc. Adm. 338/17, 320 

empresa com atividades da profissão do economista, notificada, e por inércia do autuado, a relatoria sugere a 321 

continuidade do processo, após discussão a Plenária acata a decisão com a aplicação de multa; Magnoplan Ger. 322 

Projetos Ltda. Proc. Adm. 135/17, empresa com atividades da profissão do economista, notificada, e por inércia 323 

do autuado, a relatoria sugere a continuidade do processo, após discussão a Plenária acata a decisão com a 324 

aplicação de multa; Sidney Cardoso Ferreira Damasceno, Proc. Adm. 543/17, profissional com atividades da 325 

profissão do economista, notificado, e por inércia do autuado, a relatoria sugere a continuidade do processo, após 326 

discussão a Plenária acata a decisão com a aplicação de multa; Prefeitura Municipal de Balsa Nova, Proc. Adm. 327 

131/14, esta prefeitura ofereceu cargos com atividades da profissão do economista, notificada, e por inércia da 328 

autuada, a relatoria sugere a continuidade do processo, após discussão a Plenária acata a decisão com a aplicação 329 

de multa do período anterior; Bems Gestão Empresarial, Proc. Adm. 013/13B, empresa com atividades da 330 

profissão do economista, notificada, e por inércia do autuado, a relatoria sugere a continuidade do processo, após 331 

discussão a Plenária acata a decisão com a aplicação de multa; Cancelamento da Multa e baixa do Processo 332 

(deferidos): Edwiges Fin. Cons.& Corretora Seg. Proc. Adm. 018/13B, empresa com CNPJ baixado, inatividade 333 

comprovada, a Plenária acata o cancelamento da multa e extinção do processo; Atuário Assessoria e Consultoria 334 

Ltda. Proc. Adm. 148/12, empresa com CNPJ baixado, inatividade comprovada, a Plenária acata o cancelamento 335 

da multa e extinção do processo; Lig Partners Consultoria Empresarial Ltda. Proc. Adm. 184/14, empresa com 336 

CNPJ baixado, inatividade comprovada, a Plenária acata o cancelamento da multa e extinção do processo; Jones 337 

Marcio Oliveira, Proc. Adm. 029/14, contratado no cargo de analista financeiro na Volvo e após o empregador 338 

retificou para o cargo de analista administrativo, após discussão a Plenária decide pela continuidade do processo e 339 

aplicação de multa no período em que exerceu atividade da profissão do economista, sem exigência do Registro; 340 

Planos & Metas Consultoria e Cor. Proc. Adm. 213/13, empresa mantém objeto social, segundo descrição CNAE, 341 

após discussão a Plenária mantém a decisão com aplicação de multa; Imperium Participações Ltda. Proc. Adm. 342 



  

429/14, empresa inativa,  com objeto social atividade do economista, após discussão a Plenária acata pelo 343 

cancelamento da multa, e sugere caso volte à atividade, será autuada; 6 – COMISSÃO DE TOMADA DE 344 

CONTAS: A Senhora Presidente Elhanã Maria Moreira Marcelino passa a palavra ao membro Daniel Rodrigues 345 

Poit que relata: 6.1 – Aprovação das contas do 1º Trimestre de 2019, Resolução 004/2019: que apresenta aos 346 

demais Conselheiros, a Prestação de Contas do 1º Trimestre de 2019 do CoreconPR, demonstrada nas peças 347 

contábeis apresentadas, examinadas e analisadas na extensão julgada necessária. Relata ainda que em reunião para 348 

apreciação das informações informa estar tudo conforme o esperado, tanto as receitas como as despesas, e que as 349 

contas que se mantém no vetor de normalidade; sazonalmente no primeiro trimestre há elevadas saídas em 350 

decorrência do repasse da cota-parte ao Conselho Federal, e despesas de material de expediente cuja compra é 351 

realizada apenas no primeiro trimestre do ano. A preocupação se dá no problema da queda da arrecadação com os 352 

pedidos de cancelamentos e aposentadorias virem sendo maiores que de novos registros. O Gerente Executivo 353 

Amarildo Santos relata que o Conselho está realizando com seu corpo funcional um trabalho de cobrança direta 354 

aos inadimplentes, ações de cobrança por telefone, e-mail, carta buscando o aumento de receita. O Conselheiro 355 

Daniel Rodrigues Poit conclui que a comissão posiciona-se a favor da aprovação das Contas do 1º Trimestre de 356 

2019. Após a explanação, a Senhora Presidente do CoreconPR coloca em votação a aprovação das contas e da 357 

Resolução 004/2019, as quais são aprovadas pela Plenária. 7 – COMISSÃO DE EVENTOS: 7.1 – Projeto 358 

Entenda de Economia: A Senhora Presidente em exercício Elhanã Maria Moreira Marcelino relata que neste ano 359 

de 2019 será realizado o evento EnTenda de Economia em Curitiba, será no dia 13 de agosto das 09 às 15 horas 360 

no centro de Curitiba e desde já convoca os Conselheiros da região a participar doando um pouco de seu tempo 361 

colaborando e mostrando nossa profissão para a população. A Plenária aprova a decisão. A Conselheira Juliana 362 

Franco Afonso relata que o projeto em Maringá já tomou grandes proporções onde instituições de ensino, a 363 

associação comercial de Maringá, bancos, cooperativas de crédito montam estandes e oferecem serviços gratuitos 364 

à população. 7.2 – 29º Prêmio Paraná de Economia: A Senhora Presidente passa a palavra para o Conselheiro 365 

Sergio Lopes que relata que recebemos trinta e quatro trabalhos, sendo quinze na categoria economia paranaense e 366 

dezenove na categoria economia pura e aplicada. Relata que os trabalhos concorrentes ao prêmio são oriundos das 367 

seguintes instituições: PUC com seis trabalhos, UEL com um trabalho, UNESPAR Campo Mourão com sete 368 

trabalhos, UNIOESTE Toledo com seis trabalhos, UEM com cinco, UNIOESTE Cascavel com quatro, 369 

UNIOESTE Francisco Beltrão com quatro, UNICENTRO com um trabalho. Os trabalhos serão encaminhados à 370 

Comissão Julgadora na próxima semana e alcançou a média dos últimos anos. A solenidade de premiação será no 371 

dia 30 de agosto na UNIOESTE Cascavel. A Senhora Presidente e a Plenária agradecem aos envolvidos neste 372 

prêmio. 7.3 - 3º Concurso de Redação – Projeto e Regulamento. Resolução 005/2019: A Senhora Presidente 373 

Elhanã Maria Moreira Marcelino relata que neste ano acontecerá a terceira edição do concurso de redação e não 374 

houve alteração em relação a edição passada, relata que houve reunião do Presidente Carlos Magno junto a 375 

diretoria da Secretaria de Estado da Educação que continuará no apoio e será o canal entre o Conselho e as 376 

escolas, via núcleos regionais de educação. Após discussão a Plenária aprova a Resolução 005/2019. 8 – 377 

ELEIÇÕES 2019 DO CORECONPR: 8.1 – Formação da Comissão Eleitoral para as Eleições 2019, 378 
Resolução 006/2019: A Senhora Presidente Elhanã Maria Moreira Marcelino relata que aprovado o Calendário 379 

Eleitoral do Cofecon nosso regional precisa compor a Comissão Eleitoral para as Eleições 2019 do CoreconPR, 380 

após discussão os conselheiros escolhidos foram: para presidir a comissão Conselheiro Juarez Trevisan e para 381 

membros efetivos os Conselheiros Daniel Rodrigues Poit, Eduardo André Cosentino e como membro suplente a 382 

Conselheira Itaiana Patrícia de Souza. A Plenária aprova a decisão através da Resolução 006/2019. 8.2 – 383 

Aprovação do calendário das eleições 2019 do CoreconPR, Resolução 006/2019: A Senhora Presidente Elhanã 384 

Maria Moreira Marcelino relata as informações do calendário eleitoral e a Plenária aprova através da Resolução 385 

006/2019. 9 – REGULAMENTO PARA SUBMISSÃO DE ARTIGOS PARA O LIVRO: A ECONOMIA 386 

BRASILEIRA POR ECONOMISTAS PARANAENSES, RESOLUÇÃO 007/2019: a Senhora Presidente 387 

Elhanã Maria Moreira Marcelino relata passa a palavra a Conselheira Mirian Beatriz Schneider que relata que 388 

pretendem em parceria com o Núcleo de Desenvolvimento Regional da UNIOESTE Toledo que fará a edição em 389 

forma eletrônica de um livro escrito por economistas do Paraná o qual abrangerá a economia paranaense e a 390 

economia nacional, sem custos para as entidades. Os trabalhos serão recebidos e julgados pela comissão 391 

organizadora escolhida neste Plenário; se decidiu os nomes, como coordenadora Mirian Beatriz Schneider, Elhanã 392 

Maria Moreira Marcelino e Sergio Lopes como membros. Após discussão a Plenária aprova através da Resolução 393 

007/2019. 10 – DELEGACIAS REGIONAIS: 10.1 – Subsede Norte de Londrina: a Senhora Presidente 394 

Elhanã Maria Moreira Marcelino  passa a palavra ao Gerente Executivo Amarildo de Souza Santos que apresenta 395 

os números referentes ao balanço financeiro e o reflexo em números de registros daquela delegacia, este assunto 396 

foi objeto de análise ao fim de 2018 no qual a Plenária decidiu pela manutenção de mais um semestre de 397 

atividade, agora na proposta de redução das despesas gerais do Conselho, se coloca a proposta de extinção da 398 

Subsede Norte, Londrina, a Senhora Presidente coloca em votação, e a Plenária acata pelo fechamento. 10.2 – 399 



  

Pedido de renúncia do Delegado Regional de Londrina: a Senhora Presidente Elhanã Maria Moreira Marcelino 400 

relata que o presidente Carlos Magno Andrioli Bittencourt recebeu a carta de Renúncia do Delegado Regional de 401 

Londrina Flavio Balan, a Plenária acata o pedido. 10.3 – Designação do novo Delegado Regional de Londrina, 402 

Portaria 010/2019: a Senhora Presidente Elhanã Maria Moreira Marcelino relata que recebemos a indicação do 403 

nome do economista Jacques Henrique Dias, registro CoreconPR 7745 que preenche todos os requisitos para a 404 

função. A Plenária aprova o nome através da Portaria 010/2019. 11 – SUGESTÕES DE CONSELHEIROS: 405 

11.1 – Sugestão da Conselheira Juliana Franco Afonso: 11.1.1 – Participação do CoreconPR no Conselho de 406 
Desenvolvimento do Estado: A Conselheira Juliana Franco Afonso relata que em reunião de trabalho com o 407 

Secretário de Planejamento do Estado do Paraná houve a notícia da retomada do Conselho de Desenvolvimento 408 

do Estado, criado na década de 80 e no último governo ocorreram trabalhos. O Governador Ratinho Junior 409 

pretende dar continuidade neste Conselho onde o grupo das maiores Entidades, chamado de G7 compõe as 410 

lideranças, questionado do por que um Conselho de Desenvolvimento Econômico não ter um representante do 411 

Corecon, deixou-nos aberto a possibilidade de compor, e a organização e tratativas estão a cargo do Vice-412 

Governador Darci Piana. O Assessor da Presidência Gilberto Coelho de Miranda Junior relata que esteve em 413 

companhia do presidente Carlos Magno no gabinete do Vice-Governador, mas no início das tratativas o Senhor 414 

Governador os chamou para acompanhar uma reunião com o Secretariado e assinaturas de documentos relativos a 415 

atrativos fiscais, sendo transferida para data oportuna. 11.1.2 – Criação do núcleo municipal CoreconPR 416 

Maringá: A Conselheira Juliana Franco Afonso relata que em conjunto com o Delegado Regional e economistas 417 

de Maringá e região criou o núcleo municipal de economia que auxiliará no desenvolvimento daquela região. 12 – 418 

ASSUNTOS GERAIS: 12.1 – UNIOESTE Toledo: Pedido de apoio financeiro para a realização do XXIX 419 
Seminário de Economia Brasileira do Curso de Economia: A Senhora Presidente relata o recebimento do 420 

ofício e informa que o evento será no período de 14 a 18 de outubro de 2019 em Toledo. Após discussão a 421 

Plenária aprova o apoio financeiro de R$ 1.500,00 (um mil e quinhentos reais); 12.2 – ANGE: Pedido de apoio 422 

financeiro para realização do XXXIV Congresso da ANGE: A Senhora Presidente relata o recebimento do 423 

ofício e informa que o evento nos dois últimos anos não foi patrocinado. Após discussão a Plenária mantém a 424 

decisão.   12.3 – Informes do Núcleo de Mediação e Arbitragem: Perícia: A Senhora Presidente Elhanã 425 

Marcelino passa a palavra ao Conselheiro Federal Luiz Antonio Rubin que relata que busca novamente apoio 426 

deste Conselho na criação da Câmara de Mediação e Arbitragem do CoreconPR, justifica que precisamos de mais 427 

economistas atuando nesta área, as responsabilidades da câmara e sua independência do Conselho nas questões 428 

legais, relata que o Cofecon aguarda essa definição para que esse projeto seja estendido aos demais Regionais. 429 

Após discussão a Plenária solicita que seja elaborado um projeto em continuidade ao que já nos foi apresentado 430 

para que seja apresentado na próxima reunião plenária, solicita que a gerência executiva reencaminhe o material 431 

aos Conselheiros para que sejam dirimidas todas as dúvidas. E as duvidas podem ser encaminhadas para a 432 

Conselheira Angeliz Suckow, coordenadora do Núcleo Mediar. A Senhora Presidente agradece a explanação. 12.4 433 

– Informes do Núcleo de Perícia: A Senhora Presidente relata que em virtude da ausência do Conselheiro 434 

Eduardo André Cosentino, passa a palavra ao Conselheiro Sergio Lopes que relata que está formatando um curso 435 

de perícia para que seja levada a Cascavel e que junto com o coordenador do núcleo estará à frente deste curso. 436 

12.5 – Informes do SINDECON-PR: a Senhora Presidente passa a palavra ao Conselheiro Juarez Trevisan que 437 

relata que os cursos deverão ser geridos pelo Sindicato na organização, controle e pagamento, e que estão 438 

finalizando o convênio com o Conselho. A divulgação continuará pelo Corecon e mais um canal agora, 439 

fortalecendo mais ambas as entidades. Relata ainda que estão deixando à disposição o Sindicato para a Câmara de 440 

Mediação e Arbitragem, se ocorrer impeditivos legais na implantação pelo Corecon. 12.6 - Palavra aberta aos 441 

Conselheiros: A Senhora Presidente passa a palavra a Conselheira Juliana Franco Afonso que relata que enquanto 442 

ouvia o relato da parte do Cofecon houve interesse em apresentar esse tema na semana de economia da UEM e 443 

que em retorno, farão o convite formalmente ao Conselheiro Luiz Rubin para que se apresente no dia 09 de 444 

setembro na UEM com as despesas custeadas por aquela Instituição e que o mesmo já aceitara e agradece a 445 

oportunidade. Também apresenta um cartão que está sendo distribuído em Maringá para o público com vídeos e 446 

informações de variados assuntos ao público em geral. O Conselheiro Daniel Rodrigues Poit relata que é de 447 

conhecimento e acompanhamento de todos que a atividade da fiscalização está intensa, visto a quantidade de 448 

processos em pauta, e que está classificando os quase trezentos processos oriundos da COPEL, em grupos como 449 

aqueles com atividades inerentes aos economistas, aqueles com funções compartilhadas a outras profissões e 450 

outros ainda que possamos incluir economistas naquela carreira, a aproximação se dará diretamente com a 451 

diretoria na pessoa de seu Presidente, lembra que deverá ser realizado de forma a preservar os interesses do 452 

Conselho de forma estratégica, reaproximando as entidades. Relata ainda que o curso preparatório da ANPEC 453 

2020 foi readequado a um novo calendário o qual está no site, pede a divulgação pelos Conselheiros. O 454 

Conselheiro Sergio Lopes enaltece o trabalho do Grupo de trabalho de Planejamento Estratégico com o 455 

Conselheiro Eron José Maranho à frente o qual deverá ainda trazer ótimos resultados para o Conselho. E coloca à 456 



  

disposição sua estrutura a Conselheiros interessados em levar minicursos para Cascavel e Região. O Conselheiro 457 

Eron José Maranho também agradece aos envolvidos no projeto e aos convidados que dedicaram parte de seu 458 

tempo em trazer excelentes experiências. A Plenária enaltece a condução dos trabalhos realizados pela Vice-459 

Presidente. 12.7 – Próxima Reunião Plenária: A Senhora Presidente relata que a próxima reunião Plenária será 460 

no dia 09 de agosto de 2019, com a primeira convocação às 16 horas e 30 minutos e segunda convocação às 17 461 

horas.  13 - ENCERRAMENTO: Nada mais havendo, a Senhora Presidente agradece a presença de todos e às 462 

vinte e uma horas dá por encerrados os trabalhos, dos quais eu, Gilberto Coelho de Miranda Junior, Assessor da 463 

Presidência, lavrei a presente ata que, lida e achada conforme, vai assinada por mim, pelo Gerente Executivo, pela 464 

Presidente em Exercício do Conselho Regional de Economia da 6ª Região/PR. Curitiba, ao décimo quarto dia do 465 

mês de junho de 2019. 466 
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